

ABSTRAK

Wiji Puput Wijayanti, 1620410028, Manajemen Pendayagunaan Dana ZIS Pada Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus LAZNAS Yatim Mandiri Kudus)

Latar belakang masalah penelitian ini adalah tentang pengumpulan dana ZIS yang mengalami penurunan akibat adanya pandemi covid-19 yaitu fundraising yang pada awalnya dilakukan door to door, dari orang per orang, dari kerusahaan ke perusahaan, dan sekarang hanya memanfaatkan media sosial saja. serta penyaluran dana ZIS yang diperuntukkan untuk para korban terdampak covid-19 yang berfokus pada anak-anak yatim dan dhuafa melalui program KESLING (kesehatan keliling)/ layanan sehat mandiri. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan pengumpulan dana ZIS pada masa pandemi covid-19 meskipun hanya menggunakan media sosial.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dan pendekatan kualitatif, sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi, informannya adalah ketua, admin, karyawan LAZNAS Yatim Mandiri Kudus dan penerima bantuan.

Hasil penelitian menunjukkan: pertama, pengelolaan dana ZIS pada masa pandemi di LAZNAS Yatim Mandiri Kudus, dikelola menggunakan program-program secara produktif seperti, beasiswa pendidikan, rumah kemandirian, dan BISA (bunda mandiri sejahtera). Secara konsumtif seperti klinik rumah sakit mandiri, super gizi qurban, KESLING (kesehatan keliling)/layanan sehat mandiri, Rhamadhan. Kedua, efektivitas pendayagunaan dana ZIS yang dilakukan oleh LAZNAS Yatim Mandiri Kudus pada masa pandemi covid-19, adapun dalam penghimpunan dana ZIS fundraising dilakukan dengan cara memanfaatkan jejaring sosial, banner, pamphlet serta memanfaatkan teknologi via ATM, website dan lain-lain. Dan dalam penyaluran dana ZIS bantuan yang diberikan berupa layanan medis dasar, paket sembako, masker, faceshield, penyemprotan disinfektan, pemberian sembako dan vitamin untuk nakes serta menyediakan ambulance untuk pasien covid-19 dan tabung oksigen. Ketiga, kendala dan solusi dalam pengelolaan dan pendayagunaan dana ZIS pada masa pandemi covid-19 di LAZNAS Yatim Mandiri Kudus, kendalanya adalah kurangnya sumber daya manusia, kurangnya sosialisasi dan adanya peraturan pemerintah untuk menjaga jarak selama pandemi. Adapun solusinya adalah recruitment karyawan, manajemen ZIS, memperbanyak promosi dan memperluas jaringan kerja.

Kata kunci: *Manajemen Pendayagunaan Dana ZIS, Pandemi Covid-19, LAZNAS Yatim Mandiri Kudus*